

Jeudi 18 septembre

Il y a encore de la place en France pour l'humour de Coluche ou de Jean-Marie Bigard, mais on voit bien qu'il n'y en a plus pour l'humour d'Alphonse Allais. L'écart entre la réalité et l'absurdité s'est considérablement réduit à zéro depuis Allais.

La preuve c'est que l'humour d'Allais, taillé pour divertir le Parigot au saut du lit, se retrouve désormais rangé au rayon "Science" des bibliothèques : c'est Karl Popper, par exemple.

La devise de Popper en termes "allaisiens" s'énonce telle que : "En Science comme aux Jeux Olympiques, l'essentiel c'est de participer."

Popper : en voilà un qui a de bonnes chances de figurer dans le peloton de tête du "Top 50" des crétins qui auront marqué le Siècle de la Lumière.

Vendredi 19 septembre

A chaque rentrée littéraire depuis quelques années je me demande si le record d'abjection détenu par Yann Moix sera battu ? Après tout rien n'interdit à quelque diplômé de Sup de co. de tenter à son tour une percée à la Fnac pour rembourser ses frais de scolarité.

Après avoir calomnié publiquement son père et sa mère sur toutes les ondes radios et télé de France, traîné l'érotisme dans la boue de sa petite pornographie, insulté saint Paul pour la plus grande joie des renégats, allumé des cierges laïcs au pied du Panthéon, sans oublier d'attribuer la paternité de tous ces procédés littéraires crapuleux à Céline, Moix cèdera-t-il la place à un salaud plus qualifié que lui ? "That is the question".

Samedi 20 septembre

S'il y a bien une preuve du caractère totalitaire de l'enseignement laïc, dès le début, c'est la disparition lente mais sûre de l'apprentissage du dessin. C'est encore plus efficace que l'éradication du grec. Tout ça au profit de mathématiques prétendument modernes dont 99,9% des élèves élevés en batterie n'auront pas l'usage, et les 0,1% restant feront un mauvais usage.

C'est ce qui fait après que des crétins à qui on a enseigné quelques notions de balistique sont prêts à aller se faire trouer la peau en Afghanistan, si ce n'est y fomenter carrément la guerre civile, pour le compte de cartels dirigés par des abrutis dans le genre de François Pinault, Jean-Paul Bouygue ou Arnaud Lagardère, machin-bidule Bolloré. Il faut avoir entendu un de ces gars-là donner son avis sur la marche du monde pour le croire ! Sarkozy c'est Montaigne à côté.

Dimanche 21 septembre

Réédition d'un bouquin du médiévisse Etienne Gilson (Vrin). Gilson c'est de la balle à côté de ce que la clique des

branleurs démocrates-chrétiens de l'école de Francfort ou New York est capable de débiter comme tautologies. Lire Gilson, c'est l'assurance d'être entraîné très loin des prêchis-prêchas dominicaux de son curé progressiste ou intégriste, pour ne vexer personne.

Préface hypocrite d'un dominicain, le père Humbrecht, qui feint de trouver étrange que Gilson n'ait pas été réédité plus tôt. Etant donné l'hostilité des libéraux qui ont fait leur nid dans l'Eglise plus que jamais depuis le dernier concile de V2, l'exclusion de la théologie en général, médiévale en particulier, n'a rien d'étonnant.

Comme le démontre Gilson, E. Kant, fréquemment cité par Benoît XVI, est un adversaire de la scolastique (qu'il croyait améliorer, cet impuissant).

D'autre part ce dominicain, Humbrecht, a lui-même collaboré à l'une de ces gazettes démocrates-chrétiennes en cheville avec "Le Figaro", qui sous couvert de christianisme diffusent la plus basse philosophie, les naiserries du bourgeois Frédéric Ozanam par exemple, pendant que les gosses regardent "La petite maison dans la prairie" pour parfaire leur catéchisme.

Lundi 22 septembre

En matière d'Education nationale comme en d'autres matières, le discours de la méthode fait l'unanimité des imbéciles. Difficile de départager la méthode kantienne d'apprentissage de la langue française syllabe par syllabe, qui mène tout droit au néant du discours de Finkielkraut, d'une part, de la méthode dite globale d'autre part, tentative de convertir des masses agglutinées de petits laïcs à l'humanisme...

Les décennies écoulées ont prouvé que la méthode totalitaire est mieux adaptée à un système totalitaire.

Sur cette bêtise, le Tartuffe Xavier Darcos prospère.

Cette espèce de renégat démocrate-chrétien sait bien que l'Education nationale remplit comme il faut les missions que lui assigne le Capital qu'on peut résumer :

- Former des ingénieurs et des informaticiens d'abord, des avocats et des marchands de tapis ensuite ;
- Maintenir la paix sociale et préserver la société civile des débordements révolutionnaires contre lesquels, sait-on jamais, les jeunes Français ne sont peut-être pas complètement vaccinés ; le bac pour tout le monde est une idée géniale du capitaliste Jospin ;
- Assurer la surveillance des gosses des caissières, des ouvrières et des secrétaires, les trois états du féminisme, pendant qu'elles accomplissent leur devoir vis-à-vis du Capital.

Vouloir le beurre et l'argent du beurre, ou le camembert et le corbeau par-dessus le marché serait idiot, estime Darcos, qui manifestement a des lettres et des chiffres.

Le Tartuffe est certes rusé, mais la morale veut qu'à la fin il soit chassé à coups de pied au cul